



DSGS e.V.
Deutsche Schutz-Gemeinschaft
Schall für Mensch und Tier

Köln:

27. September 2019

Mahnwache der Schallopfer aus ganz Deutschland am Kölner Dom

Deutsche Schutz-Gemeinschaft-Schall für Mensch und Tier setzt mit Mahnwache vor dem **Kölner Dom** ein Zeichen.



Schall-Betroffene, Windradkranke und Unterstützer informierten die Bürger und führten intensive Gespräche mit Passanten. Sie klärten über die teilweise schweren und bleibenden Schäden durch Infraschall auf, die auch von Windrädern selbst in behördlich erlaubten Abständen verursacht werden können und forderten zum Schutz und im Namen der Bevölkerung den sofortigen Ausbaustopp von Windenergieanlagen und die Stilllegung von bereits klar gesundheitsgefährdenden Altanlagen.



Weitere Informationen unter www.DSGS.info

Interview Dr. Kaula eifelon.de